
Je m’appelle Marie.
Pendant des années, mon amour, mon Fred, 
m’a détruite. Chaque jour, chaque minute. Jusqu’à 
l’impensable. Et j’ai compris. J’ai enfin compris qu’il 
fallait de la force pour supporter tout ça. 
Et que cette force pouvait me servir à réagir...

La violence 
conjugale, 
pour en sortir, 
il faut réagir.
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